

Le régime de vie a été très bon. On ne m'a fait aucune plainte au sujet de la nourriture pendant l'année.

Les contracteurs ont donné satisfaction en fournissant les choses nécessaires.

On a compris depuis longtemps que la quantité de terre de ce pénitencier est trop limitée. En novembre dernier, après mon retour de Kingston, je recommandai d'acheter une ferme contenant 115 acres, qui est contiguë au terrain du pénitencier et qui semble en état d'être bien cultivée. Son acquisition serait très avantageuse pour procurer l'emploi à un grand nombre de prisonniers et permettre au préfet de produire une quantité suffisante de légumes, y compris les pommes de terre et le fourrage pour l'usage du pénitencier. Les profits de la terre rembourseraient, sans le moindre doute, en peu de temps, le prix d'achat. Ma recommandation a été favorablement considérée par vous, et vous avez adopté des mesures pour la mettre en pratique.

Je puis dire aussi que vous avez adopté les moyens de reprendre possession de 20 acres de la meilleure terre appartenant au pénitencier qui furent loués à la Société d'Agriculture, il y a nombre d'années, pour y tenir ses expositions.

Vous avez sérieusement considéré la question d'amélioration des appareils à chauffer et à éclairer les bâtisses.

Des mesures seront adoptées, suivant vos instructions, dans la bâtisse, réparée, pour loger les aliénés criminels en prévision du transport de l'Asile de Rockwood à la province Ontario. On a mis un item dans les estimés pour leur entretien. S'il devenait nécessaire de les transporter avant l'achèvement des appartements qu'ils devront occuper en permanence, le préfet pourrait, en tout temps à l'avenir, prendre des mesures provisoires pour les recevoir sur un avis de vingt-quatre heures.

L'école et la bibliothèque continuent d'être des sources abondantes pour la réformation des prisonniers.

Le rapport du médecin et les statistiques montrent sous un jour favorable la condition sanitaire du pénitencier. Le nombre des décès est peu élevé, un peu plus qu'un pour 100, sept personnes étant mortes dans le cours de l'année contre six en 1875.

Le département des femmes est encore conduit avec le même succès et les bons résultats qui ont marqué l'administration de la matrone depuis sa nomination à sa position actuelle.

Une prisonnière pour la vie—Anaïs Toussaint—a reçu son pardon de Son Excellence, par votre miséricordieuse intervention, le 15 courant, après un emprisonnement de vingt années. Son cas a excité la sympathie et l'intérêt des visiteurs du pénitencier de Kingston pendant nombre d'années. En plusieurs occasions, vos trois prédécesseurs dans le département de la Justice l'ont pris en considération. La bonne conduite constante, les sentiments de vrai repentir qu'elle a manifestés, et la bonne opinion qu'elle a inspirée au préfet, à la matrone et aux officiers qui ont visité l'institution, pendant sa longue incarcération, laissent espérer que votre intervention bienveillante et l'exercice de la clémence exécutive en sa faveur n'auront pas été accordées indignement.

#### ASILE DE ROCKWOOD.

Dans le cours de l'année dernière j'ai fait deux visites à cet asile.

Avant que j'ai pu examiner et juger, l'habile surintendant médical, le Dr. Dickson, administre judicieusement et économiquement les affaires de l'institution.

Les divers départements de l'institution sont tenus en bon ordre, et la propreté est remarquable. On a bien soin des patients. La ventilation, surtout dans le département des hommes, exigerait des améliorations.

Le nombre des patients, à la fin de l'année dernière, était précisément le même que le 31 décembre 1875, savoir : 378.

Il y a 50 aliénés criminels ; les sentences de 26 étant expirées, 24 devront être transportés à l'asile que l'on prépare dans le pénitencier. Les travaux et les améliorations demandés par le Dr. Dickson, dans son rapport, sont d'une pressante nécessité.